
Pièces 6 Pièces

Superficie 148 m²

Référence V2859

Prix 899 000 €

Modène
Maison à vendre (84330)
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Idéalement  situé  entre  les  villages  de  crillon  le  brave  et  de  caromb,  au  calme

absolu,  cette  superbe  villa  de  180m²  habitables  est  parfaitement  orienté  pour

admirer  le  mont  ventoux  à  toute  heure  de  la  journé.  La  propriété,  à  l'état

irréprochable,  se  compose  comme  suit:  au  rdc  :  entré  qui  Mène  au  séjour  avec

petit salon, cheminé et coin repas ; une cuisine neuve entièrement équipé ; grand

salon Véranda entouré de larges baies vitrées qui ouvrent la vue imprenable sur le

jardin  et  le  géant  de provence ;  chambre parentale  avec salle  de douche et  wc ;

buanderie, salle deau et wc invités. A Létage ...

Ideally  located  between  the  villages  of  Crillon-le-Brave  and  Caromb,  in  a

picturesque  setting,  this  superb  180m²  villa  offers  particularly  impressive  views  of

Mont  Ventoux  and  the  surrounding  vineyards  and  historical  perched  villages.  The

accommodation, on the ground floor, comprises: entrance hall leading through to a

large  sitting  room with  a  dining  area  and a  fireplace;  sleek  contemporary  kitchen;

sitting  room,  lined  with  floor-to-sliding  glass  doors,  overlooking  the  garden  and

offering an incredible view of  the surrounding scenery;  master suite with adjoining

shower room and loo; utility ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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